polipropileno y tejido de yute, por exportaciones, previamente realizadas, de alfombras sistema «tufting» y fieltros a la aguja o punzonados,

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

Primero.—Conceder a la firma «Emfisint, S. A.» (con domicilio en carretera N-150. kilómetro 15, Tarrasa Barcelona, el régimen de reposición para la importación con franquicia arancelaria de hilados de fibra continua, poliamida 66, sencillos, sin torcer o con torsión inferior a 35 vueltas por metro, en crudo o tintados (P. A. 51.01.A.1.a), hilados de fibra continua, «nylon» 6, texturizada (P. A. 51.01.A.1.b.), tejidos de fibra de polipropileno, en crudo (P. A. 51.04.A.1), tela sin tejer (P. A. 59.03B), fibras cortadas poliamida 6 (P. A. 56.01.A.1), poliéster (P. A. 56.01.A.2) o polipropileno (P. A. 56.01.A.4) y tejido de yute (P. A. 57.10.A), empleados en la fabricación de alfombras sistema «tufting» (P. A. 58.02.A.1) y fieltros a la aguja o punzonados denominados alfombras (P. A. 59.02.D), previamente exportadas. portadas.
Segundo.—A efectos contables, se establece lo siguiente:

## A) En la exportación de alfombras:

Por cada 100 kilogramos de fibras de poliamida 66 ó «nylon» 6 contenidos en las aifembras exportadas pueden importarse con franquicia arancelaria 10% kilogramos con 260 gramos de hilados procedentes de la respectiva fibra; y\*por cada 100 kilogramos de tejido base (\*backing\*) de polipropileno, o de tela sin tejer contenidos en las alfombras exportadas, pueden importarse con frantenidos en las alfombras exportadas, pueden importarse con tranquicia arancelaria 105 kilogramos con 260 gramos del respectivo tejido o tela. Dentro de estas cantidades se consideran mermas, que no adeudarán derecho arancelario alguno, el 5 por 100 de los tejidos o telas importados; y se consideran subproductos, que adeudarán los derechos que les corresponda por la partida arancelaria 56.03.A, y de acuerdo con las normas de valoración vigentes, el 5 por 100 de los hilados importados.

El beneficiario queda obligado a declarar en la documentación de exportación, y por cada expedición, los pesos netos unitarios que de primeras materias objeto de reposición contiene cada tipo de alfombra a exportar, así como la naturaleza de las materias empleadas, para que la Aduana, tras las comprobaciones que estime pertinentes expida el correspondiente certificado.

## En la exportación de alfombras fieltros:

Por cada 100 kilogramos de cualquiera de las fibras cortadas mencionadas en el apartado primero contenidos en las alfombras-fieltros exportados pueden importarse con franquicia arancelaria 111 kilogramos con 110 gramos de la respectiva fibra; y por cada 100 kilograme de tejido, de yute o de polipropileno, contenidos en las alfombras-fieltro exportadas pueden importarse con franquicia arancelaria 105 kilogramos con 260 gramos de dicho tejido. Dentro de estas cantidades se consideran subproductos, que adeudarán los derechos que les corresponda por la partida arancelaria 56.03.A. y de acuerdo con las normas de valoración vigentes, el. 5 por 100 de las fibras cortadas importadas; y se consideran mermas, que no adeudarán derecho arancelario alguno, otro 5 por 100 de dichas fibras y el 5 por 100 igualmente de los tejidos importados.

El beneficiario queda obligado a declarar en la documentación de exportación, y por cada expedición, los exectos porcentajes en peso que de fibras (con especificación de su naturaleza) y de tejidos (con indicación de su clase) contienen las alfombrasfieltro a exportar, para que la Aduana, tras las comprobaciones Por cada 100 kilogramos de cualquiera de las fibras cortadas

fieltro a exportar, para que la Aduana, tras las comprobaciones que estime pertinentes, expida el correspondiente certificado.

Tercero.—Las operaciones de exportación y de importación que pretendan realizar al amparo de esta concesión, y ajustándose a sus términos, serán sometidas a las Direcciones Generales competentes del Ministerio de Comercio, a los efectos que a las mismas correspondan. Cuarto.—La exportación precederá a la importación, debiendo

hacerse constar de manera expresa en toda la documentación necesaria para el despacho que el solicitante se acoge al régimen de reposición otorgado por la presente Orden.

Los países de destino de las exportaciones serán aquellos cuya moneda de pago sea convertible, pudiendo la Dirección General de Exportación, cuando lo estime oportuno, autorizar exportaciones a los demás países, valederas para obtener la reposición con franquicia.

Las exportaciones realizadas a puertos, zonas o depósitos francos nacionales también se beneficiarán del régimen de reposición en análogas condiciones que las destinadas al extran-

Quinto.—Las importaciones deberán ser solicitadas dentro del plazo de un año a partir de la fecha de las exportaciones res-

Los países de origen de la mercancía a importar con franquicia arancelaria serán todos aquellos con los que España mantenga relaciones comerciales normales.

Para obtener la declaración o la licencia de importación con fraquicia los beneficiarios deberán justificar, mediante la oportuna certificación, que se han exportado las mercancias corres-

pondientes a la reposición pedida.

En todo caso en las solicitudes de importación deberán constar la fecha de la presente Orden, que autoriza el régimen

de reposición, y la del Ministerio de Hacienda, por la que se otorga la franquicia afancelaria.

Las cantidades de mercancías a importar con franquicia a que den defecho las exportaciones realizadas podrán ser acumu-

que den derecno las exportaciones realizadas podran ser acumuladas, en todo o en parte, sin más limitación que el cumplimiento del plazo para solicitarlas.

Sexto.—Se otorga esta concesión para realizar exportaciones a su amparo por un período de cinco años, contado a partir de la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo el interesado, en su caso, solicitar la prórroga con un mes de antelación a su caducidad.

No electrona las exportaciones que se havan efectuado desde

No obstante, las exportaciones que se hayan efectuado desde el 22 de abril de 1974 hasta la aludida fecha darán también derecho a reposición, siempre que reúnan los requisitos previstos en la norma 12, 2, a), de las contenidas en la Orden ministerial de la Presidencia del Gobierno de 15 de marzo de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 16). Para estas exportaciones el la contenida de la presidencia del 16). Para estas exportaciones el la contenida de la presidencia del 16). plazo de un año para solicitar la importación comenzará a contarse desde la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

letin Oficial del Estado».

Séptimo.—La concesión caducará de modo automático, si en el término de dos años, contados partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», no se hubiera realizado ninguna exportación al amparo de la misma.

Octavo.—La Dirección General de Aduanas, dentro de su competencia, adoptará las medidas que considere oportunas respecto a la correcta aplicación del régimen de reposición que consorde.

respecto a la controla april.

se concede.

Noveno.—La Dirección General de Exportación podrá dictar las normas que estime adecuadas para el mejor desenvolvimiento de la presente concesión.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 20 de enero de 1975.—P. D., el Subsecretario de Comercio, Alvaro Rengifo Calderen.

Ilmo. Sr. Director general de Exportación:

2104

ORDEN de 20 de enero de 1975 por la que se concede a «Bonaplast-España, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de láminas de cloruro de polivinilo (PVC) por exportaciones, previamente realizadas, de alveolos de dicha materia.

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por la Empresa «Bonaplast-España, S. A.», solicitando el régimen de reposición para la importación de láminas de cloruro de polivinilo (PVC) por exportaciones, previamente realizadas de alveolos de dicha materia para la manufacturación de supositorios.

Este Ministeria conformándose a la informado y prépuesto.

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

Primero:—Conceder a la firma «Bonaplast-España, S. A.» (con domicilia en paseo Alameda, 33, Santa Coloma de Gramanet —Barcelona— el régimen de reposición para la importación con franquicia arancelaria de láminas de cloruro de polivinilo (PVC) (P. A. 39.02.E.2) empleados en la fabricación de alveolos de del producto para la manufacturación de superiories (para la manufacturación de superiories). e dicha materia para la manufacturación de supositorios (par-da arancelaria 39.07.B.3), previamente exportadas. Segundo.—A efectos contables se establece que por cada 100

segundo.—A efectos contables se establece que por cada 100 kilogramos netos de alveolos exportados pueden importarse con franquicia arancelaria 103 kilogramos con 90 gramos de las mencionadas láminas Dentro de esta cantidad se consideran subproductos, que adeudarán los derechos que les corresponda por la partida arancelaria 39.02.N.2, de acuerdo con las normas de valoración vigentes, el 3 por 100 de la mercancía importada. No existen mermas.

Tercero — Las operaciones de exportación y de importación

Tercero.—Las operaciones de exportación y de importación que pretendan realizar al amparo de esta concesión y ajustándose a sus términos serán sometidas a las Direcciones Generales competentes del Ministerio de Comercio a los efectos que a las mismas correspondan.

mismas correspondan.

Cuarto.—La exportación precederá a la importación, debiendo hacerse constar de manera expresa en toda la documentación necesaria para el despacho que el solicitante se acoge al régimenede reposición otorgado por la presente Orden.

Los países de destino de las exportaciones serán aquellos cuya moneda de pago sea convertible, pudiendo la Dirección General de Exportación, cuando lo estime oportuno, antorizar exportaciones a los demás países, valederas para obtener la reposición con franquicia. posición con franquicia.

Las exportaciones realizadas a puertos, zonas o depósitos francos nacionales también se beneficiarán del régimen de reposición en análogas condiciones que las destinadas al extran-

Quinto.—Las importaciones deberán ser solicitadas dentro del plazo de un año a partir de la fecha de las exportaciones respectivas.

Los países de origen de la mercancía a importar con franquicia arancelaria serán todos aquellos con los que España mantenga relaciones comerciales normales

Para obtener la declaración o la licencia de importación con franquicia los beneficiarios deberán justificar, mediante la opor-

tuna certificación, que se han exportado las mercancías correspondientes a la reposición pedida.

En todo caso, en las solicitudes de importación deberán constar la fecha de la presente Orden, que autoriza el régimen de reposición, y la del Ministerio de Hacienda, por la que se otorga la franquicia arancelaria.

Las cantidades de mercancias a importar con franquicia a que den derecho las exportaciones realizadas podrán ser acumu-

ladas, en todo o en parte, sin más limitación que el cumplimien-to del plazo para solicitarlas. Sexto.—Se otorga esta concesión para realizar exportaciones a su amparo por un periodo de cinco años, contado a partir de la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo el interesado, en su caso, solicitar la prórroga con un

debiendo el interesado, en su caso, solicitar la prorroga con un mes de antelación a su caducidad.

No obstante, las exportaciones que se hayan efectuado desde el 17 de mayo de 1974 hasta la aludida fecha darán también derecho a reposición, siempre que reunan los requisitos previstos en la norma 12, 2, a), de las contenidas en la Orden ministerial de la Presidencia del Gobierno de 15 de marzo de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 16). Para estas exportaciones el plazo de un año para solicitar la importación comenzará a contarse desde la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

contarse desde la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Septimo.—La concesión caducará de modo automático, si en el término de dos años, contados a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», no se hubiera realizado ninguna exportación al amparo de la misma.

Octavo.—La Dirección General de Aduanas, dentro de su competencia, adoptará las medidas que considere oportunas respecta e la correcte selización del régimen de reprosición que sa

pecto a la correcta aplicación del régimen de reposición que se concede.

Noveno.-La Dirección General de Exportación podrá dictar las normas que estime adecuadas para el mejor desenvolvi-miento de la presente concesión.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 20 de enero de 1975.—P. D., el Subsecretario de Comercio, Alvaro Rengifo Calderón.

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.

2105

ORDEN de 20 de enero de 1975 por la que se concede a varias firmas el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de al-cohol etilico vínico por exportaciones, previamente realizadas, de vínos, mistelas, bebidas amisteladas y brandies.

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en los expedientes de reposición promovidos por diversas firmas, solicitando el régimen de reposición para la importación de alcohol etílico vínico por exportaciones, previamente realizadas, de vinos, mistelas, bebidas amisteladas y brandies, al amparo de lo dispuesto en el Decreto 2758/1971, de 4 de noviembre (\*Boletín Oficial del Estador del 12) y ejupténdora a sus términos

Oficial del Estado» del 131, y ajustándose a sus términos.
Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto
por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

Primero.—Conceder a las firmas que a continuación se relacionan el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de alcohol etilico vínico (PP. AA. 22.03.A, 22.08.B y 22.09.A) empleado en la fabricación de vinos, mistelas, ebebidas amisteladas y brandies, previamente exportados (partidas arancelarías 22.05 y 22.09.B-1):

«Portalto, S. A.». «José Gallego Góngora, S. A.». «Castilla».

Segundo.—A efectos contables, se establece que:

a) Por cada hectolitro de vino con contenido en materias rea) Por cada nectolitro de vino con contenido en materias reductoras inferior a ocho gramos por litro (equivalente a 2º Beaumé), y con graduación alcohólica adquirida superior a 13º podrá importarse con franquicia arancelaria, la cantidad medida en litros y decilitros, de alcohol que resulte de restar del grado alcohólico adquirido la cifra 13 y dividir por 0,96.

b) Por cada hectolitro exportado de vino de más de ocho gramos de materias reductoras por litro (equivalente a 2º Beaumé) (in sin excelor de 13º gramos de materias reductoras de 13º comos de materias reductoras por litro (equivalente a 2º Beaumé)

y sin exceder de 127 gramos de materias reductoras (equiva-lente a 8° Beaumé) podrán importarse con franquicia arance-laria la cantidad, medida en litros y decilitros, de alcohol que resulte de restar el grado alcoholico total la cifra 9 y dividir por 0,96.

c) Por cada hectolitro exportado de vino de más de 127 gramos de materias reductoras por litro (equivalente a 8º Beaumé) podrán importarse con franquicia arancelaria la cantidad, medida en litros y decilitros, de alcohol que resulte de dividir el grado alcoholico adquirido por 0,96.

d) Por cada hectolitro exportado de mistelas o tierno de más de 84 gramos de materias reductoras por litro (equivalente a 6º Beaumé) podrán importarse con franquicia arancelaria

la cantidad, medida en litros y decilitros, de alcohol que resulte

de dividir el grado alcohólico adquirido por 0,96.

e) Por cada hectolitre exportado de brandy podrá importar-se con franquicia arancelaria la cantidad, medida en litros y decilitros, de alcohol que resulte de dividir su grado alcohólico por 0.95.

En cualquier caso no existen mermas ni subproductos aprovechables, por lo que no se devengará a la importación derecho arancelario alguno por dicho concepto.

En ningún caso podrá la firma concesionaria beneficiarse simultáneamente, por cada operación de exportación, de los dos regimenes de reposición, a cuyo efecto, la certificación aduanera acreditativa de la exportación de los vinos u otras bebidas alcohólicas que se aporte para solicitar la reposición de alcoholes deberá ser unida al expediente de concesión e invalidada por el Organismo autorizante de dicha reposición.

Tercero.—Las operaciones de exportación y de importación que se pretendan realizar al amparo de esta concesión, y ajustándose a sus términos, serán sometidos à las Direcciones Generales respectivas a los efectos que a las mismas competen.

Cuarto.—La exportación precederá a la importación, debiendo hacerse constar de manera expresa en toda la documentación necesaria para el despacho que el solicitante se acoge al régimen de reposición otorgado por la presente Orden.

Los países de destino de las exportaciones serán aquellos cuya moneda de pago sea convertible, pudiendo la Dirección General de Exportación, cuando lo estime oportuno, autorizar exportaciones a los demás países, valederas para obtener la reposición con franquicia;

Las exportaciones realizadas a puertos, zonas o depósitos francos nacionales también se beneficiarán del régimen de reposición en análogas condiciones que las destinadas al extran-

Quinto.-Las importaciones deberán ser solicitadas dentro del plazo de dos años a partir de la fecha de las exportaciones respectivas.

Los países de origen de la mercancía a importar con fran-quicia arancelaria serán todos aquellos con los que España man-tiene relaciones comerciales normales. Para obtener la licencia de importación con franquicia los be-

neficiarios deberán justificar, mediante la oportuna certificación, que se han exportado las mercancías correspondientes á la re-

que se han exportado las mercancias correspondientes a la reposición pedida.

En todo caso, en las solicitudes de importación deberán constar la fecha de la presente Orden, que autoriza el régimen de
reposición, y la del Ministerio de Hacienda, por la que se otorga
la franquicia arancelaria.

Las cantidades de mercancias a importar con franquicia a
que den derecho las exportaciones realizadas podrán ser acumu-

Las cantidades de mercancias a importar con franquicia a que den derecho las exportaciones realizadas podrán ser acumuladas en todo o en parte, sin más limitación que el cumplimiento del plazo para solicitarlas.

Sexto.—Se otorga esta cóncesión para realizar exportaciones a sú amparo por un periodo de cinco años, contados a partir de la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo el interesado, en su caso, solicitar la prórroga con un mes de antelación a su caducidad.

No obstante, las exportaciones que se hayan realizado desde el 23 de septiembre de 1974 hasta la aludida fecha darán también derecho a reposición, siempre que reúnan los requisitos previstos en la norma 12, 2, a), de las contenidas en la Orden ministerial de 15 de marzo de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 16). Para estas exportaciones el plazo de dos años para solicitar la importación comenzará a contarse desde la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado» del 16). Séptimo.—La concesión caducará de modo automático si en el término de dos años, contados a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado». Séptimo.—La concesión caducará de modo automático si en el termino de dos años, contados a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», no se hubiera realizado ninguna exportación al amparo de la misma.

Octavo.—Con objeto de obtener mejores condiciones comerciales en la importación de alcoholes, los beneficiarios del derecho de reposición podrán canalizar sus compras al exterior, total o parcialmente, a través de Entidades o Agrupaciones de Exportadores, debidamente autorizados por el Ministerio de Comercio, y que acrediten la cesión del derecho a efectos exclusivamente de contratación y ejecución del la importación.

Noveno.—La Dirección General de Aduanas, dentro de su competencia, adoptará las medidas que considere oportunas respecto a la correcta aplicación del régimen de reposición que se concede.

pecto a la correcta aplicación del régimen de reposición que se concede.

Décimo.-El Ministerio de Comercio podrá dictar las normas que estime adecuadas para el mejor desenvolvimiento de la presente concesión.

Lo que comunico a V. I. para su conecimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 20 de enero de 1975.—P. D., el Subsecretario de Comercio, Alvaro Rengifo Calderón.

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.